



学校だより

かわきた



令和5年12月22日

川北町立川北小学校

校長 荒木 真美

《かんがえる子 わぎをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

今年も一年間ありがとうございました。よいお年をお迎えください

2学期も、充実した教育活動を実施することができました。保護者の皆さま、地域の方々には、様々な面でご協力いただき、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

さて、子どもたちが楽しみにしている冬休み。2週間あまりの休みですが、大晦日やお正月などの年末年始の行事もあり、家族で1年を振り返ったり、新しい年の目標を話し合ったりする良い機会です。お子さんとのコミュニケーションを大いにとっていただき、3学期の始業式には全員が新たな気持ちで元気な顔で登校してほしいと願っています。

インフルエンザの広がりが心配される中、日頃から取り組んでいる、マスク着用・手洗いの徹底、密を避ける、などは、引き続き行っていく必要がありますので、ご家庭にもご協力のほどお願いいたします。来年もどうぞよろしく願いいたします。



12月4日（月）～10日（日）人権週間



今年の人権週間は、人権集会で運営委員会からの発表と、それに向けての取組を説明しました。また、道徳の授業でも相手を思いやる行動や言葉について考えました。



4日には、3年生と6年生は、人権養護委員さんの絵本の読み聞かせとお話も聞いて、人権について考えました。



学校全体で取り組んだ「思いやりのクリスマスツリー」に「思いやりの飾り」がたくさんつきました。カードに、友達へのありがとうが書かれています。その時には言葉にできなかった



ありがとうや、がんばっている姿や笑顔にありがとう、などすてきなありがとうでいっぱいです。

「ありがとう」「うれしいよ」思いやりの気持ちを伝えることは大切ですね。各学年で、これまで学習したことや学級で話し合ったことと12月の生活目標とを合わせて考え、各学年の今月のめあて

にしました。どの学年のめあても大切なことが書いてありました。

いつも心にとめて実行してほしかったと思えます。

- ・1年 : やさしいことばをつかおう
- ・2年 : やさしいこえかけをしよう
- ・3年1組 : やさしい言葉をふやし、いやな言葉をへらそう
- ・3年2組 : あたかい言葉を100こ以上集めよう
- ・4年 : だれかのよいところを発表する（水、金）
- ・5年1組 : やさしい言葉をつかい、暴言を言わない
- ・5年2組 : 立場を変えて考え、友達への思いやり
- ・6年 : 1日1回「ありがとう」



12の生活目標
「友だちの気持ちを
考えよう」

* 子供達の様子を毎日学校ホームページでお知らせしていますので、ぜひ、ご覧ください！